

Les présidents des parlements de Cuba et du Costa Rica mettent l'accent sur les liens étroits entre ces deux organes



La Havane, 19 février (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, a reçu ici, à La Havane son homologue du Costa Rica, Henry Mora.

Ils ont mis en exergue les liens étroits entre ces deux organes législatifs.

Esteban Lazo a souligné l'importance des relations entre les deux parlements car il a relevé que les élus sont les représentants des peuples et qu'une bonne relation entre ces organes, assure l'échange au niveau des gouvernements.

Le président de notre assemblée nationale a souligné que c'est la première visite parlementaire de si haut niveau à Cuba et qu'elle contribuera, de façon décisive au renforcement des liens.

Esteban Lazo a fait l'éloge de l'organisation du récent Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui s'est tenu au Costa Rica. Il s'est référé à sa déclaration finale.

Il a relevé la nécessité de l'unité dans la diversité pour un développement durable étant à même d'éradiquer la pauvreté et de favoriser l'inclusion sociale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/47154-les-presidents-des-parlements-de-cuba-et-du-costa-rica-mettent-laccent-sur-les-liens-etroits-entre-ces-deux-organes>



Radio Habana Cuba